



しんきゅうおめでとございます！

4月号

いよいよ、長い休みが明けて、新年度の始まりです。保護者の皆様におかれましては、体調等いかがでしょうか。このたび新型コロナウイルス感染症拡大防止のため突然の臨時休業になり、ご家庭での学習や生活など、ご負担をおかけしました。本日、子どもたちが元気に学校に登校できたのも皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

また、日本全体が感染症の不安の中での学校再開になりましたが、送り出された皆様にとっては進級という新たな出発といううれしい気持ちと、長い休みがあったことで生活リズムや学習の定着などの心配なこともあることと思います。こんな時だからこそ、家庭と学校、地域が一緒になって、子どもたちを支えていけたらいいと思っています。この1年間、学校教育につきまして、ご理解とご協力をお願いいたします。

【学年通信に込めた願い】

学年通信の名前を「レインボー」にしたのは、「虹」は七色あります。その七色と一緒にいるからこそ、あの感動する景色を織り成してくれると思っています。

2年生の子どもたち一人一人が自分らしさを大切にしながら、しっかり自分を表現し、周りがそれを認めながら1つの学級としてすてきな姿を見せてくれたらいいなと思い、この名前にしました。

学級目標ができました！

新年度がスタートし、1週間が経ちました。今年度は月曜日からの始まりだったため、5日間連続の登校になりました。1ヶ月におよぶ臨時休校と春休みがあったため、いきなりの5日間の登校で、「大丈夫かな？」と私の方が心配するスタートでしたが、子どもたちは毎日とても元気に登校し、休憩も楽しく遊び、学習にも一生懸命取り組んでくれました。ほっとしています。

先週初めの学級開きの時に、「どんなクラスにしたいか」をみんなで考えました。子どもたちからは、「優しいクラス」、「人の話をきちんと聞くクラス」、「勉強を頑張るクラス」、「笑顔のたくさんあるクラス」などのたくさんの意見が出ました。そこで、学級目標を「えがお」にしました。「え」は「笑顔がいっぱいのクラス」、「が」は「学習を頑張るクラス」、「お」は「思いやりのあるクラス」というそれぞれの頭文字で合言葉を作りました。この合言葉が実現できるように、笑顔あふれるクラスになることを目指して学級づくり、集団づくりを頑張っていきたいと思っています。そのためにも、保護者の皆様にもご理解・ご協力をお願いいたします。



すてき えがお
この素敵な笑顔を

たいせつ
大切にしていこうね!

ほっと一息!

今年は、例年になく、桜の花を見られる時間が長かったように思います。せっかく桜はきれいに咲いてくれたのに、見に行くことができなかったことが本当に残念です。桜の花たちが少しでも気持ちを紛らわせてくれようがんばってくれたのかもしれない。

同じように、子どもたちのいないさみしい学校に癒しを与えてくれたものを紹介します。テラスに咲いたかわいいチューリップたちです。子どもたちが来ているときも、少しずつそのきれいな花を咲かせて子どもたちの心を癒してくれていたのですが、今、そのチューリップたちが満開になり、私の心を癒してくれています。このきれいな花を子どもたちが見られないのが残念です。

そこで、学級通信に載せておきますので、画像ではありますが楽しんでください。



すてきなチューリップだね

2年生のみなさんへ

友だちにはあえないし、そとには出られないし、しゅくだいはたくさんあるし…。ちょっとしんどくなっているかもしれませんね。いまはがまんしてくださいね。先生もみんなにあえなくてさみしいです。学校にこられるようになったら、みんなでたのしくあそんだり、べんきょうしたりしようね。それまで、もうすこしがまんだよ!

